

Gran Canaria Tropical



Itinerario

A la llegada de su crucero, el guía les estará esperando en el puerto, identificado con el cartel de Shore2Shore.

Tomaremos rumbo al norte de la isla para adentrarnos en uno de los pueblos más emblemáticos de *Gran Canaria*. *Arucas*, que estando a sólo 15 minutos de la capital mezcla la agitación de una villa en crecimiento con la tranquilidad típica del poblado del extra-radio canario. Así se nota también en la mezcla del legado arquitectónico y artístico con los prados, campos y jardines. *Arucas* también adopta el nombre de *La Ciudad De Las Flores* en parte gracias al *Parque de las Flores* que visitaremos de cerca.

Como si se adentrara en un bosque encantando en plena ciudad sobresalen los bellos jardines del **Parque Municipal de Arucas**. Un pedacito de naturaleza donde pasear tranquilamente al ritmo del sonido del agua de sus acequias, estanques y cantoneras. Está rodeado de cientos de ejemplares de árboles y flores de todos los continentes, destacando la presencia de especies autóctonas del archipiélago como la palmera canaria, el pino y el drago.

Además, para encontrar la suerte, no te puedes olvidar de la visita a su famoso duende quien está escondido entre las ramas y troncos de la flora del jardín.

Embarcaremos de nuevo en el bus para continuar nuestro recorrido hacia la **Finca La Rekompensa**, un **caserío platanero** que data de año 1804, éste alberga un centro de interpretación que nos servirá de introducción en la cultura del plátano. Pasearémos por la plantación y aprenderémos a diferenciar hasta 12 tipos distintos de platanera.

Tras conocer todos los secretos de esta preciada fruta, accederemos a la tienda del **museo Mundo del Plátano**. Allí haremos una degustación de plátanos y diferentes productos elaborados con esta materia prima. Podréis probar mermeladas, bizcochos y hasta chupitos.

Siguiendo con nuestro recorrido visitaremos el barrio de **Vegueta**, adentrándonos en sus calles más céntricas contemplaremos sus edificios de la época colonial hacia la **Plaza de San Antonio Abad** donde una ermita recuerda el paso de Cristóbal Colón por la isla. Continuarémos por sus callejones hasta la **Plaza de Santa Ana** y por su puesto admirarémos la **catedral de Las Palmas de Gran Canaria**

Cuando nos coincida el día, visitaremos el primer mercado de abastos construido en las Islas Canarias.





El Mercado Central de las Palmas o **Mercado de Vegueta** que data del año 1856 en el que nos deleitaremos con la vasta selección de frutas y verduras locales... y respiraremos el ambiente y la historia del lugar, donde darémos por finalizada la excursión.

Regresaremos a puerto para la despedida.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE **25,00 €**DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA **5 HORAS**

SUPLEMENTO obligatorio a pagar junto con la reserva

ENTRADA A LA FINCA MUSEO DEL PLÁTANO: 14,00 € ADULTOS 7,00 € NIÑOS HASTA 12 AÑOS

OBSERVACIONES

Nivel Medio/Panorámica/Cultural Se aconseja llevar calzado cómodo.

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañadas de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

